

Poco a poco se comienza a solucionar falta de agua en Chiu Chiu

DEMANDA. En algunos sectores sigue la problemática, lo que obliga el trabajo de camión aljibe.

Poco a poco se comienza a solucionar la emergencia suscitada por la falta del normal suministro de agua potable en el poblado de Chiu Chiu en la comuna de Calama.

Cabe señalar que, alrededor de 500 personas permanecieron por más de 10 días sin el abastecimiento regular de este

vital elemento en sus respectivos domicilios, lo que obligó al comité de Agua Potable Rural (APS) de la localidad del Alto El Loa, a disponer del camión aljibe para cubrir la demanda de la población, que recurrió a los estanques de almacenamiento como también a la misma planta en la acción de cubrir la demanda de agua potable.

De acuerdo a lo expresado por el secretario del comité de la APR de Chiu Chiu, Raúl Herrera, la situación fue generada por la rotura de la cañería y también matriz en el sector Lynzor, cuyos trabajos de reparación derivaron en los problemas posteriores que están en proceso de ser subsanados en la presente semana.

"Codelco realizó una revisión encontrando en las tuberías mucho aire que se está des-pichando", profundizó al respecto en torno a los trabajos en agenda. Agregando, que "ya esta llegando agua en algunas partes".

Asimismo, indicó que "como dije también, que la red que viene de Lasana con los

cortes de agua acumulo mucho aire al interior de las cañerías, lo cual está siendo solucionado. La población saben que esto cuesta".

"Pero -agregó-, ya se va a normalizar. Y se esta apoyando y llevando agua a las partes que en este momento no llega agua", reiterando que "esto demora un poco. Pero, ya se viene una construcción de una nueva planta y nuevo diseño de tubería".

Uno de los primeros que efectuó el llamado de alerta, Raúl Villanueva, residente en el sector de Chacras Viejas, manifestó que "en la jornada anterior después de 10 días sin disponer del normal abastecimiento de agua potable conté con un hilito de este vital elemento que llegó por el sistema de cañería. Pero, en las últimas horas otra vez se volvió a registrar la falta de agua potable, que fue total". 



CON UN CAMIÓN ALJIBE Y ESTANQUES DE ALMACENAMIENTO TRABAJAN.